



Hugo Alberto Pérez Gonzalez

Soy estudiante de la licenciatura de contaduría pública, tengo experiencia con el trato al cliente, desempeñe el trabajo de despachador de combustible, estuve laborando ahí durante 1 año, mi renuncia fue por motivos personales , actualmente termine el servicio social, en la presidencia municipal de chiapa de corzo, en el área de tesorería , me desempeñe como auxiliar de área, ahí aprendí más sobre el trabajo de equipo, a cómo llevar el control del inventario con el que se cuenta, sobre la importancia de tener todo bien organizado para llevar un buen control, tengo experiencia con aplicaciones como lo son Excel, Word. Soy una persona que se adapta a las diferentes tareas, responsable y educado.

